

Zwei wertvolle Akteure beim FC Stadtoldendorf verabschiedet



Der Spielausschußobmann des FC Stadtoldendorf, Hermann Kitta, nahm das letzte Punktspiel vor eigener Kulisse gegen den Kreismeister SC Bodenwerder zum Anlaß, um zwei wichtige Leistungsträger aus der ersten Herrenmannschaft zu verabschieden. Beiden Akteuren — dem Spielertrainer Michael Proske und Jörg Augustin —, die dem FC im neuen Spieljahr 91/92 nun nicht mehr zur Verfügung stehen, wünschte Kitta im Beisein des FC-Vorsitzenden Hans Kieczka viel Erfolg nach der Zeit in Stadtoldendorf und betonte, es werde sehr schwer sein, diese Lücken zu schließen. Beiden wurde vom Spielausschußobmann mit Blumensträußen und Urkunden gedankt. Auch der SC Münchhausen wurde in die Gratulation für seinen Meistertitel und den Kreispokalsieg mit einbezogen und mit einem Blumenstrauß beglückwünscht. Auf dem Foto (von links): Hermann Kitta, Spielertrainer Michael Proske, Jörg Augustin und Vorsitzender Hans Kieczka